

LED 浜灯の設置方向アンケート結果について

『エコタウン化、歩く楽しさ・漁村景観の創出による地区の魅力特性を活かした生活』 の実現に向けて

高浜町総合計画で掲げる低炭素社会を実現するために平成 24 年 3 月より設置させていただいております LED 浜灯については、太陽光をしっかり受けるため太陽光パネルを南向きに傾斜させ発電効率が上がるデザインとなっています。また、浜灯個々の灯りより、浜灯全体の灯りで、遊歩道全体の魅力創出を図りたいと考え、7 月中旬から実験的に南向きに設置をしました。これまでの浜灯は、路地からの灯りが良く見えるように系船柱のイメージを強く表現するために道路側に向け（西向き）設置しておりましたが、住民の方の意見を取り入れ、住民と協働で浜灯の魅力、高浜の海辺の魅力づくりを進めていきたいと考えております。

そのため、平成 24 年 7 月 13 日～9 月 30 日の期間において設置場所である事代区民 119 戸、浜茶屋 3 軒の方を対象にアンケートを実施しました。また、7 月 28 日(土)の漁火想においても高浜コンパクトシティプロジェクトブース内で設置方向についてのアンケートを実施しました。

アンケートの結果については以下の通りとなっております。



道路向き(昼)



南向き(昼)



道路向き(夜)



南向き(夜)

○アンケートの結果

問1	性別	男性・女性	男性 15 名	女性 10 名
問2	年齢	20未満	0	0
		20代	0	0
		30代	1	1
		40代	2	1
		50代	2	4
		60代	5	3
		70代以上	5	1

・浜灯設置方向について

問	内容	道路向き	南向き
問3	浜灯がモデルとしている「船を港に繋ぎ止める系船柱」のイメージが伝わり、海辺の町の雰囲気を感じるのはどちらだと思いますか？	16	6
問4	太陽光で発電しているイメージが伝わりやすいのはどちらだと思いますか？	8	15
問5	日中に道路を歩きながら見え方が良いと感じるのはどちらですか？	15	8
問6	夜間に道路を歩きながら灯りが見やすいのはどちらだと思いますか？	8	15
問7	全体として1、道路側向き2、南向きのどちらが良いと思いますか？	7	16

○漁火想でのアンケートの結果

漁火想	景観、機能、雰囲気を経営的に見ると、「道路側向き」「南向き」のどちらが良いと思いますか？	80	112
-----	----------------------------------------------	----	-----

アンケートの結果、日中に見ると、系船柱のイメージが伝わりやすいため道路向きが良く、夜間は、歩きながら灯りが見れるため南向きが良いという結果が出ました。時間帯によって、どちらにも魅力は感じられるものの全体的に見ると道路向きよりも南向きを希望する意見が多くありました。

また、その他ご意見、ご要望として、「浜灯の灯りをもっと明るくしてほしい」「浜灯の灯りがどの方角からでも見えるようにできないか」「浜灯の設置する場所を増やしてほしい」などの多数のご意見を頂きました。

これからも頂いたご意見をもとに、住民の周知を図りながら、改善に努め『エコタウン化、歩く嬉しさ・漁村景観の創出による地区の魅力特性を活かした生活』の実現に向けて、鳥居浜や和田浜へと浜灯を拡げていきたいと考えております。

アンケートへのご協力ありがとうございました。